



PRONUNCIAMIENTO

La Coalición Boliviana por los Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes con mucho pesar lamenta y protesta enérgicamente por la violencia física, sexual y horrendo asesinato de la niña Cielo Estrella, presuntamente a manos de su padrastro y con conocimiento y presunta participación de su propia madre, quienes tenían la obligación de protegerla y garantizar su desarrollo en paz y con amor.

En las organizaciones que componen la Coalición, la indignación e impotencia ante estos recurrentes hechos de violencia y de ensañamiento de los que son víctimas infantiles, niñas, niños y adolescentes nos obliga a exigir que se destinen mayores recursos económicos, técnicos y profesionales en las entidades públicas llamadas por ley para la protección y garantía de derechos de este importante sector poblacional.

Se requiere acciones urgentes en el Sistema Judicial, en el Sistema Educativo, en el Sistema de Salud y por consiguiente en los Sistemas Económicos, Financieros y Laborales de Bolivia, para frenar estos graves crímenes contra nuestra niñez.

Los datos presentados por la Fiscalía dan cuenta que se registraron 611 denuncias por violación de infante, niña, niño o adolescente entre el 1 de enero y el 31 de marzo de este año. En cambio, en 2021 se atendieron 436 casos por ese delito en el mismo periodo. Los datos revelan que se reportaron 175 demandas más por violencia sexual a menores de edad este año, es decir, los casos subieron en un 28.6% en comparación con la gestión pasada. Por otra parte, La Fiscalía General del Estado reportó que entre el 1 de enero y el 18 de julio en Bolivia se reportaron 23 infanticidios.

Ante estas alarmantes cifras exhortamos y exigimos al Estado boliviano en su conjunto, que de una vez por todas generen e implementen acciones sostenidas y contundentes para poner fin a este doloroso flagelo social, asimismo, exigimos a las Defensorías de la Niñez y Adolescencia, a la Policía boliviana, a la Fiscalía y al Órgano Judicial, cumplan con la debida diligencia en la prevención, investigación y sanción a los responsables de estos crímenes.

También exhortamos a la población boliviana a no tolerar más estos hechos, debemos constituirnos en guardianes de nuestra niñez y denunciar todos los casos de violencia, además de hacer seguimiento a los mismos.

COALICIÓN BOLIVIANA POR LOS DERECHOS DE NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES